

絵画の情景をダンスで表現 ゴータ企画公演 「SOMEDAY, SOME DAY」

春の大石田AIR滞在アーティスト「ゴータ企画」によるダンス作品発表会「SOMEDAY, SOME DAY」(いつかその日)が、6月15日(水)に虹のプラザ「なないろホール」で行われ、町内外から100人が訪れました。

ゴータ企画とは、京都を拠点に国内外で活躍中のコンテンポラリーダンサー・合田有紀さんを中心としてコンテンポラリーダンスの進化と普及をめざす企画集団です。本公演では20世紀初頭の印象的な絵をいくつか引用しており、身体を使ってそれらを表現し、意味を解体してみることで、当時の人々や世界と向きあう内容となっています。

来場者は、合田さんらによる絵画の情景を巧みに表現したダンスに見入っていました。



季節の花や風鈴で 観光客をお出迎え

町商工会女性部(鈴木栄子部長)が、6月14日(火)にJR大石田駅で、花の植え替えと風鈴の飾りつけを行いました。これは、町内外の多くの利用者が訪れる駅舎や駅前広場に賑わいを創出したいとの思いで、商工会女性部が毎年実施している事業です。

この日は、夏の花への植え替えや風鈴の飾りつけを女性部員自らがいき、夏の花の華やかさと涼しげな音を響かせる風鈴で、訪れた人を楽しませていました。

町・日本赤十字への寄付採納

～温かい善意をご紹介します～



**(公財)ヤマザワ
教育振興基金 様**
(写真は山澤廣代表理事)
教育振興資金として
100万円

コメント
「これからの地域を担う人材育成に向けた、情熱ある教育に役立ててほしいです。」



株式会社うろこや総本店 様
(写真は戸田悟代表取締役)
企業版ふるさと納税として
100万円

コメント
「豪雪などの理由から、町外へ転出される方が多くなっています。ぜひ、町民が住みやすいと感じるまちづくり施策のために活用してもらいたいです。」



大石田町建設業協会 様
(写真は佐々木恵一会長)
ウクライナ人道危機救援金として
10万円

コメント
「ウクライナの子どもたちへの支援を行うため、チャリティゴルフを開催し、その収益を寄贈しました。できる限り迅速なルートで届けてもらいたいです。」

たくさんの温かい善意、大変ありがとうございました。



爽やかな汗流し親睦深める 第43回大石田町壮年ソフトボール大会

ソフトボールを通じて体力の増進を図るとともに互いの親睦を深めてもらおうと、第43回大石田町壮年ソフトボール大会が6月12日(日)に開催されました。

大会には7チーム81人の選手が参加し、下河原グラウンドを会場に熱戦が繰り広げられ、Aコートでは「鷹巣壮年クラブチーム」が、Bコートでは「上ノ原チーム」が優勝しました。



犯罪のない明るい 社会を目指して

社会を明るくする運動内閣総理大臣メッセージ伝達式が7月1日(金)に役場で行われました。

社会を明るくする運動は、罪を犯した人の立ち直りを地域で支え、犯罪や非行のない社会を築こうというもので、毎年7月は強化月間になっています。

この日は、役場庁議室でメッセージ伝達式が行われたあと、町の保護司会(森昇一会長)や更生保護女性会(佐藤玲子会長)らが町内を回り、地域社会の協力を呼びかけました。